
 

 

令和6年7月17日（水） 

第1550回（当年度第3回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

事業報告・決算報告  

事業計画・予算報告  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
 いよいよ一宮中央ロータリークラブ
34年度がスタートいたしました。会長
という大役を賜り、たいへん緊張し身
の引き締まる思いでございます。 
 開会の点鐘、閉会の点鐘に憧れてい
ましたが、いざ点鐘してみると「この
おもみ」に押し潰されそうです。いつ
か点鐘が楽しくなるよう誠心誠意努めてまいりますの
で、本日より１年間よろしくお願い申し上げます。 
 本年度のスローガンは、創立35周年を目前に控え「愛
着と誇りある一宮中央ロータリークラブ」とさせていた
だき、会員全員の居心地の良い場所になるよう努めてま
いります。 
 また、入会当時に覚えた感動をもう一度皆様と体感し
たく、その体感を通じて、好きな言葉でもある「超我の
奉仕」と「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
の言葉が、心に残るような１年にしていきたいと思って
おります。 
 本年度の方針は後ほど、新役員挨拶にて発表させてい
ただきますが、この半年間、理事、役員、委員長の皆様
には各委員会事業計画の立案をしていただき誠にありが
とうございました。 
 これからの1年間なにとぞ会員皆様方からのご指導ご
協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力ある例会 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1548回例会（当年度第1回の記録） 
 

□令和6年7月3日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン様(米山奨学生） 

直前会長・直前幹事へ 

記念品贈呈 

トゥオンさんへ 

米山奨学金の贈呈 

□ニコボックス（ABC順） 
☆理事会一同 
☆秋田敬治君 大塚丸の船出を祝して乾杯！シャンパ 
       ングラスはありませんが、気持ちだけ 
       でもお祝い気分で無事の出航をお祈り 
       したいと思います。一年間健康に気を 
       つけてがんばって下さい。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 大塚年度が始まりました！今年度は、 
       ニコボックス委員長として、楽しく活 
       動させていただきます！みなさま、よ 
       ろしくお願いします！！ 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 大塚会長、山田幹事、一年間お世話に 
       なります。 
☆岩田真周君 ８月１４日花火を打ち上げます。あそ 
       びにきてください。 
☆松前憲典君 本日は、役員新任挨拶であります。大 
       塚会長をはじめ新役員の方々、ロータ 
       リーの発展、一宮中央ＲＣと共に発展 
       するようよろしくお願い致します。 
☆松岡正浩君 大塚会長、スタートから色々あります 
       が、一年間ガンバッテ下さい。 
☆宮田浩二君 大塚会長、山田幹事、加藤辰己副会長 
       本日からよろしくお願いします。理事 
       役員、委員長の皆々様よろしくお願い 
       します。 
☆森  眞君 いよいよ大塚年度がスタートです。先 
       ずは健康第一で乗り切って下さい。応 
       援します。 
☆森俊一郎君 大塚丸の無事の出航おめでとうござい 
       ます。 
☆永田 正君 本日より大塚丸船出となりました。会 
       員一丸となって一宮中央ロータリーク 
       ラブを盛り上げていきましょう。 
☆中井義也君 例会に出席できたので。 



 

 

会 長  大塚 省治君 
 

 この度、一宮中央ロータリークラブ第34代会長を拝
命させていただきました大塚です。 
創立35周年を目前に控え「愛着と誇りある一宮中央
ロータリークラブ」をスローガンに掲げ、会員全員の
居心地の良い場所になるよう努めてまいります。 
 私はロータリーに入会して、15年目となります。 
入会当時ロータリー活動そのものを知らない中、カン
ボジア奉仕活動ではキラキラした子供の目を見れた
事、青少年サッカー大会では自ら汗を流して行った充
実感をはじめ、ロータリー活動を通じて日本を超えて
世界への貢献を身をもって体感しました。 
 その時の諸先輩方の真摯に取り組む姿に感銘と尊敬
を覚え、未来の会員に継承すべきだと感じておりま
す。 
 当時に覚えた感動をもう一度皆さんと体感し、心に
残る１年にしていきたいと思っております。 
そこで、2024‐2025年度RIステファニーA.アーチック
会長のテーマと 
国際ロータリー第2760地区2024-2025年度ガバナー吉川
公章氏の地区方針をご紹介させていただき、今年度の
方針を発表させていただきます。 
 2024‐2025年度RIステファニーA.アーチック会長の
テーマは「ロータリーのマジック」です。講演の中で
「クラブでの体験を魅力的なものとするために、ロー
タリーの行動計画があります。そこからロータリーの
マジック（魔法）が始まります。分断された世界を癒
すには、そのマジックが必要です。世界の武力紛争と
避難民の数は、驚くほどのスピードで増加していま
す。ポジティブなインパクトをもたらしたければ、私
たちがベストを尽くす必要があります。」と説き、
「プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員
を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を生み出
すのです。」「家に帰ったら、「ロータリーのマジッ
ク」を使って世界を変えていきましょう。」と述べら
れています。 
 また、これを受けて国際ロータリー第2760地区2024
‐2025年度ガバナー吉川公章氏は地区方針として「魅
力ある例会 持続可能な奉仕活動 成長するロータ
リー」と発表されました。行動計画の４つの優先事項
として「その活動を終了しても社会にインパクトのあ
る効果が持続しているか（Impact）」「活動が広がっ
ており会員基盤の広がりがあるか（Reach）」「ロータ
リー会員や全てのロータリーファミリーのかかわりが
促されているか（Engage）」「新たな活動のための変
革に適応できているか（Adapt）」を紹介し、これらに
基づいて活動することを促されました。 
 本年度においては、会員増強を急務としつつ、クラ
ブの存在「愛着」を重きとし、ロータリー活動の意義
の理解を深め、意義のある奉仕活動、目に見える奉仕
活動を通じ、クラブを「誇り」に思う会員皆様の姿こ
そが重要だと考えます。 

□クラブアッセンブリー 役員新任挨拶 ☆西岡則男君 大塚会長はじめ理事、役員、委員長の 
       皆さん、今年の舵取り宜しくお願いし 
       ます。 
☆野田義広君 大塚年度、理事、役員、委員長の皆さ 
       ん、一年間よろしくお願いします。 
☆大塚省治君 春木ニコボックス委員長、一年間お世 
       話になります。よろしくお願いします。 
       理事、役員の皆様、第１回理事会での 
       ご審議ありがとうございました。本日 
       より新年度スタートです、会員の皆様 
       には一年間のご協力とご支援のほど、 
       宜しくお願い申し上げます。 
☆佐藤祐造君 大塚会長、身体障害でご迷惑おかけし 
       ますが、一年間宜しくお願いします。 
☆柴田裕市君 新年度、大塚丸無事出航、おめでとう 
       ございます。一年間ご苦労さまです。 
☆  本日はクラブアッセンブリーです。新 
       役員の皆様、どうぞこれから一年間ご 
       活躍をお願いいたします。私の年度に 
       ご協力頂きありがとうございました。 
☆山田 満君 本日、第１回理事会にて理事役員の皆 
       様ありがとうございました。また会員 
       の皆様、一年間よろしくお願い致します。 

 

【不 亦 樂 乎】＜またたのしからずや＞ 
 

ゆったり例会、楽しんでいますか 
 

 私たちのクラブには、「ゆったり例
会」という独特な例会があります。これ
は、遡ること30年前にその起源を持ちま
す。 
 1990年10月、旧一宮商工会議所をホー
ムに意気揚々とスタートした我がクラブ
でしたが、4年近く過ぎる頃になります

と食事などについてややマンネリを覚えるメンバーが
目立ちはじめました。このような気持ちは、やはり例
会への出席率にも反映されてくるようで、時の会長・
幹事にとって手を焼く状況であったと聞きます。 
 そんな中、創立５年目の森瀬雅典年度に打たれた秘
策が、この「ゆったり例会」であったわけです。 
 時には通常の例会の形態を外れ、ゆったりとした時
の流れに身を浸しながら、メンバーだけで食を…会話
を存分に楽しむ。アルコールの効力も相俟ってお互い
の垣根が低くなり、まさに友情を育むための例会とし
て誕生したのでした。 
 ちなみに第１回目のゆったり例会は、1994年7月13日
に駅前の一宮クラシックホテル（現アパホテル）で開
催されました。会員数71名中63名の出席を得られたと
いう記録からも、この企画が大成功であったといえま
す。この年度には２回、翌年度（長谷川年度）には４
回と回数を重ね、今や当クラブには必要不可欠な存在
となっています。 
「ゆったり例会の良さは、通常の例会と全く違う雰囲
気を変える事により気分もリラックスし、お互いの友
情と親睦をさらに深めることに尽きる。」（森瀬年度
幹事：木全義信氏）との初志を祖述しながら、今後と
もクラブの伝統ある例会として活かされ続けることを
願う次第です。 

クラブ会報委員会 

出席 

報告 

会 員 総 数 33名 
出席会員数 29名 

87.88％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（6/19） 
100％ 



 

 

幹 事 山田 満君 
 2024-25年度の幹事として参加させて
いただき大変光栄に思っております。 
 ここまで予定者会議にて大塚会長、理
事役員委員長の皆様と年間計画を立てる
ことができました。ありがとうございま
した。 
 幹事の役割として、この年間計画を円

滑に進行するため、メンバー皆様と協力し、素晴らし
いプログラムやイベントを提供できるよう努力いたし
ます。 
 そして大塚年度の方針「愛着と誇りある一宮中央
ロータリークラブ」を実践できるように居心地のよ
い、笑顔が満ちたクラブ運営になるようサポートしま
す。 
 またRIテーマは「ロータリーのマジック」です。ス
テファニーA.アーチック会長は、「プロジェクトが終
わるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたび、皆さ
んはマジックを生み出します。世界をロータリーのマ
ジックで変えていきましょう」と提唱されています
が、私はクラブ内でもマジック（魔法）を生み出すこ
とにより、大塚会長方針の愛着と誇りある居心地の良
いクラブの実現になると考えています。 
 私たちのロータリークラブは、地域社会への奉仕活
動を通じてより良い世界のために尽力していきます。
私たちの使命を心に留め協力していきましょう。 
 最後に、みなさまのご指導とご支援を心よりお願い
申し上げます。一宮中央ロータリークラブの一員とし
て、共に素晴らしい一年を過ごしましょう！ 
よろしくお願いいたします。 

副会長 加藤 辰己君 
 微力ながら、クラブ発展のために全力
で尽くす思いでございますので、皆様方
のご協力を伏してお願い申し上げます。 

職業奉仕委員長 松岡 正浩君 
 今年度職業奉仕委員長を仰せつかりま
した。事業として２月に計画をしており
ます。ロータリーにおける職業奉仕につ
いて皆様と研究していきたいと思いま
す。 

社会奉仕委員長 森 俊一郎君 
 ロータリークラブの社会奉仕とは？全
てのロータリアンが、地域の人々の暮ら
しを豊かにし、より良い社会づくり貢献
することです。その為に、地域に根ざし
た地域の為の奉仕活動を行う。 
 今年度は、青少年委員会の事業に賛同

してミニサッカー大会の幼児の部を新設し協力します。 

クラブ奉仕委員長 秋田 敬治君 
 今年度クラブ奉仕委員長を務めます秋
田です、クラブリーダーシッププランに
基づき、クラブの管理運営部門として効
率的なクラブ運営を目指して、一年間活
動を進めていきます。 
 会員が楽しく寛げる様な例会運営に心
掛け、会員相互の交流を図りつつ奉仕活

動を楽しめるプログラムを企画し、活力あるクラブを
実現したいと思います。 
 われわれ会員一人一人が楽しく参加できず、われわ

青少年奉仕委員長 岩田 真周君 
 今年度 青少年奉仕委員会の委員長を
担当させて頂きます岩田です。 
青少年奉仕委員会は、『心身の健全・未
来のリーダー・未来のロータリアンと人
材育成』をテーマに掲げ、地域交流・国
際交流・社会奉仕の場をバックアップし
ていきます。 

 事業としまして、9月14日に『青少年ミニサッカー大
会（第15回ロータリーカップ）』を開催いたします。
15年という節目でもあるロータリーカップになりま
す。ロータリーカップからJリーグへまた世界で活躍す
る選手へと、地元を中心とする小学生を対象にサポー
トや交流の機会を持ち、子どもたちの成長と地域社会
の発展に貢献できることを期待しています。 
 更に今年度は、社会奉仕委員会・公共イメージ向上
委員会と共に、今までロータリーカップに選手として
参加された子供たちが現在、選手や監督として活躍さ
れている事を紹介していくなど、各委員会と連携を図
り進めてまいります。 
 一生懸命頑張りますので、会員皆様のご指導・ご協
力宜しくお願い致します。  

国際奉仕委員長 伴 卓樹君 
 今年度、国際奉仕委員長を務めさせて
頂きます伴でございます。国際ロータ
リーでは「平和の推進」におけるロータ
リーが担う役割といたしまして、「実践
者」と「教育者」と「調停者」と「提唱
者」にわかれております。一宮中央ロー
タリークラブが例年行っている役割は

「実践者」になります。「実践者」は、疫病との闘
い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地域経済の
発展の分野での活動になります。その中で新しい他地
域への奉仕活動を検討しながらシェムリアップでの教
育支援をできる範囲で継続し、大阪万博で博覧会にふ
れましてアジア諸国の文化を知り、「平和の推進」に
繋がる事ができればと思っております。 
 大塚会長の下、会員の皆様のご指導、ご協力を頂き
ながら一年間一生懸命に務めさせて頂きます。皆様、
宜しくお願い致します。 

れの活動に「世界のために良いことをしよう」という
意義が感じられなければ、一緒にやろうじゃないか！
という新しい仲間を増やす「会員増強」にもつながり
ません。 
 クラブ奉仕・出席ニコボックス・クラブ会報・親睦
活動・会場監督、会員増強・職業分類・ロータリー研
修の各委員会、委員長・副委員長並びに委員の皆さん
方の「一宮中央ロータリークラブが大好き」という思
いに期待し、心からご協力をお願い致します。  

□7/10（水）臨時理事会報告 
 審議事項 
 ①会長エレクト（2025～26年度会長）の再選任に関 
  する件 

【承認】 

 そのために従来のロータリー活動を大きく変えるの
ではなく委員会の垣根を超えた合同事業の企画を行っ
てまいります。また、ロータリークラブ・セントラル
の活用を行ってクラブ優秀賞の達成に取り組んでまい
ります。 
 それにより会員の皆様全員が1年間ロータリーを楽し
んでいただけるように、誠心誠意努めさせていただき
ます。会員皆様方からのご指導ご協力を賜りますよ
う、何卒よろしくお願い申しあげます。 



 

 

2024年7月24日（水）休会（定款7-1ｄにより） 
 

次回 2024年７月31日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 
出席100％表彰 

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご出席いただきあり
がとうございます。 
 今夜は新年度初めての夏ゆったり例会です。矢野親睦
活動委員長はじめ親睦活動委員の皆さん、どうぞよろし
くお願い申し上げます。 
 本日のアトラクションはマジックと聞いており、ＲＩ
テーマ「ロータリーのマジック」に重ねられたのではな
いかと、粋（いき）なはからいに感謝しております。 
 きっと最後に「「プロジェクトを終えるたび、寄付す
るたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔
法）を生み出すのです。」家にかえったら、「ロータ
リーのマジック」を使って世界を変えていきましょ
う。」と帰りのバスの中で、つぶやいているのではない
かと、思っております。 
 こう見えて私たいへん真面目で、持出し例会でも面白
さのない硬い会長挨拶が続くと思いますので本年度の持
出し例会ではニコボックスして頂いた方、全員に感謝
し、春木ニコボックス委員長のトークでなごませていた
だきたく、全員の読み上げをお願いいたしました。 
 本日は会員の皆様がより一層の親睦を深められること
を願っております。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 今日は美味しいお肉ごちそうさまです！ 
       わがまま言ってすみません。矢野委員 
       長ありがとうございました。 
☆浅井清史君 殺人的な暑さが続いておりますが、皆 
       さんお身体には気をつけて、おいしい 
       料理を食べて元気になって下さい。 
☆春木和美君 魚鉄さんでのお食事初めてなので、と 
       ても楽しみにして参りました！よろし 
       くお願いします。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 副委員長の猪子です。本日はお楽しみ 
       下さい。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆岩田真周君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 本日楽しみにして来ました。 
☆松前憲典君 本日は夏ゆったり例会であります。親 
       睦活動委員会の皆様お世話になります。 
☆宮田浩二君 魚鉄さん楽しみにしていました。矢野 
       親睦委員長ありがとうございました。 
☆森  眞君 親睦活動委員会の皆さんお世話になり 
       ます。一年間楽しい企画を期待しまぁす。 
☆森俊一郎君 健康であることに。 
☆長橋國和君 まさかのさかにころげおちないようが 
       んばります。 
☆永田 正君 親睦委員会の皆さん、一年間お世話に 
       なります。 
☆長屋慎二君 今年度の初めての夏例会楽しみにして 
       ます。矢野委員長よろしくお願いします。 
☆西岡則男君 健康であることに。 
☆野田義広君 矢野親睦委員長、今日はお世話になり 
       ます。 
☆大塚省治君 矢野親睦活動委員長はじめ親睦活動委 
       員会の皆さん、お世話になります。会 
       員の皆様がより一層の親睦を深められ 
       ますことを願っております。 
☆佐藤祐造君 今晩は、よろしくお願いいたします。 
☆柴田裕市君 今宵はご馳走様です！お酒もいただき 
       ます！ 
☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 
☆  本日より直前会長です。役目が終わり 
       ホッとしてます。 
☆山田秀代君 今日は楽しませて頂きます。 
☆山田 満君 夏例会、みなさま楽しんでいただける 
       よう努めてます。今日は、よろしくお 
       願い致します。 
☆矢野智光君 例会に出席できたので。 

第1549回例会（当年度第2回の記録） 
 

□令和6年7月10日（水）18：00～19:00 
□会場 名古屋市北区 魚鉄 
□開会の点鐘 大塚会長 
□サイン受付 なし 
□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン様(米山奨学生） 

夏ゆったり例会 

長橋会長エレクトご挨拶 

出席 

報告 

会 員 総 数 33名 
出席会員数 27名 

81.82％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/26） 

100％ 


